

Presseinformation

Heidenheim, 05.07.2022

Kreissparkasse Heidenheim fördert die Jugend des TV Brenz

Die Kreissparkasse Heidenheim führt die gute Zusammenarbeit mit dem TV Brenz fort und fördert abermals auch die Kinder- und Jugendarbeit in der Region. Hierzu überreichte Gerhard Mosch, stellvertretender Leiter des Beratungscenters Sontheim / Niederstotzingen, dem TV-Vorstand Christian Bausch eine großzügige Spende für die Anschaffung von Jugendtrikots.

Der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Heidenheim, Dieter Steck, fördert die Jugendlichen sehr gerne: „Der TV Brenz leistet seit vielen Jahren eine hervorragende Jugendarbeit und diese wertvolle Arbeit unterstützen wir als großer Sport- und Kulturförderer der Region sehr gerne“.



Gerhard Mosch (links), stellv. Leiter des Beratungscenters Sontheim / Niederstotzingen, überreichte die Spende an Christian Bausch, Vorstandsvorsitzender des TV Brenz.

Foto: Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon: 07321 344 - 1535

Mail: edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de